
RIUNIONE DEL 28 OTTOBRE 2015 

 

PRESENTI: Cassani, Civica, Compagno, D'Aguanno, Lelli, Maestrucci, Nocera, Pasquo, Romanello, 

Vatrano 

 

ASSENTI GIUSTIFICATI: Bacchetta, Della Rovere  

 

UDITORI: Sandro Orsini 

 

OdG: 

 

1. definizione del coordinamento: 

Lelli ripropone il problema che continua a non essere risolto. Il coordinamento continua ad essere 

di 2 membri contro quanto specificato nel regolamento approvato da tutta la RSU a inizio 

mandato. 

2. aggiornamento lavoro delle commissioni:  

Per la commissione altri servizi, Lelli ripropone il problema di incompatibilità di Maestrucci in 

quanto RUP Contratto Pulizie, e sollecita la commissione ad agire, viste anche le segnalazioni che 

sono arrivate a RSU. Nocera ricorda che il problema era già stato affrontato e la RSU si era già 

espressa non riconoscendo questa incompatibilità. Maestrucci spiega che non è lei che segue il 

servizio, ma è Zaffarani, e forse la sua incompatibilità può esserci nel partecipare alla commissione 

specifica, da cui si dice pronta a ritirarsi. Aggiunge che la collega Marciani ha ricevuto l’incarico del 

coordinamento dei servizi di mensa e pulizia. Ci chiediamo tutti cosa significhi e ne parliamo fino a 

che D’Aguanno propone di chiedere ad ISER l'organigramma reale dei servizi del centro e Nadia 

propone di chiedere un incontro con Citterio per parlare direttamente con lui della struttura di 

responsabilità su tutti i servizi. 

Lelli e Pasquo intervengono per spiegare come questa mancanza di referenti ENEA incida sulle 

attività delle commissioni, a partire da quella della mensa e facendo l’esempio della problema di 

risolvere la pessima qualità del pane. 

Lelli insiste sulla Commissione altri servizi, invitando i colleghi (Compagno e da oggi Civica al posto 

di Maestrucci) a studiarsi il capitolato e incontrare i responsabili ENEA e ditta per vedere come è 

declinato in Casaccia e se garantisce un livello di igiene accettabile.  

Compagno propone di istituire una commissione «fumo», per cui alcuni non ne ravvedono la 

necessità, essendoci obblighi di legge (Civica), altri chiedono di esplicitarne meglio i compiti (Lelli). 

Compagno e Nocera dichiarano che può supportare gli RLS nel rispetto del divieto. Pasquo 

propone che il problema venga seguito dalla commissione altri servizi, e sembra una posizione 

condivisa.  

Nocera solleva il problema della ricognizione dei responsabili di edificio, i cui incarichi, ricorda Lelli, 

sono legati esclusivamente al piano di emergenza incidente nucleare. Concordiamo di chiedere 

maggiori informazioni a Citterio in riunione. Vatrano propone di chiedere nomina di responsabili 

che seguano il rispetto di divieto fumo.  

Commissione trasporti: continua ad essere in ballo la riunione con il mobility manager (MM) per 

possibile revisione percorsi in funzione del cambiamento utenza e rete stradale. D'Aguanno ci 

ragguaglia che stanno aspettando ancora la proposta precisa di modifiche da parte del MM. 

Pasquo evidenzia l’esigenza di fare una ricognizione delle residenze che il MM non fa trincerandosi 

dietro a problemi di privacy, facilmente aggirabile chiedendo direttamente l’autorizzazione al 

trattamento dati. D’Aguanno aggiunge che altrimenti le modifiche il MM può farle pullman per 

pullman, con utenti già serviti dal servizio, da integrare con chi gli scrive volontariamente e che 



comunque non sarà RSU a chiedere di cambiare le linee se non su sollecitazioni di colleghi, 

sollecitazioni che a RSU non sono mai arrivate. Nocera aggiunge che c'era stato accordo con MM 

sul programmare riunioni con i rappresentanti delle linee per miglioramento, che non sono mai 

state fatte dal MM e che in generale non risultano problemi sul servizio dei pullman. 

Pasquo ritorna su attività delle commissioni, aprendo la discussione sulla riduzione/soppressione 

del servizio posta interna verso sedi esterne. E’ importante capire come sta funzionando e come 

sono cambiate le regole: da chiedere a Citterio. 

Sempre riguardo all’incontro con Citterio, D'Aguanno ci informa che alcuni colleghi gli hanno 

segnalato che un mese fa c'è stato intervento d'urgenza dell'ambulanza per trasportare collega 

presunto infartuato, che è stata presumibilmente fermata da procedura standard della sicurezza in 

uscita con perdita di tempo importante, e su questo episodio ci deve essere verbale in cui è 

registrata gravità di questa situazione, che dovremmo vedere per capire se c’è bisogno di rivedere 

i protocolli. D'Aguanno propone di richiedere il verbale al servizio del pronto soccorso - servizio 

medicina. Torna su regola di controllo in entrata che è contro statuto dei lavoratori, e si discute su 

questo con possibilità diverse. Però tutti concordano che sul problema delle emergenze va fatta 

chiarezza e nel caso va fatto intervento. Deliberiamo di scrivere per avere verbale.  

Cassani torna sulla riduzione delle analisi mediche e chiariamo il fatto che non c'è legge che ci 

difenda su quello, non essendoci rischi specifici.  

D'Aguanno torna su problema PSS di una sola ora riconosciuta per andare da una sede romana 

all'altra, impossibile se non con mezzo privato e in situazioni di scarso traffico. Anche su questo si 

decide di chiedere di parlarne con Citterio, che aveva già espresso la sua perplessità nell’ultimo 

incontro, per ottenere un chiarimento e un suo interessamento a risolvere la questione.  

 

3. organizzazione giornata sull'amianto: decidiamo di riconvocarci per parlarne, organizzando la 

riunione insieme agli RLS. Deliberiamo di proporre tre date per la settimana prossima (3,4,5 

novembre). 

 

4. Altre ed eventuali: Nocera ci informa dell'arrivo di una mail con la comunicazione da Citterio 

con richiesta di nominare 6 RLS, cosa che ci aspettavamo e per cui avevamo anche svolto le 

elezioni, potendo avere così da subito i 6 vincitori. Decidiamo di inviare lettera di nomina il 

prima possibile. 

 

La riunione finisce alle 15:30. 

 

 


